



# Dekanatsverband Gangel Selfkant im Bund der Historischen deutschen Schützenbruderschaften



Dekanatsschießmeister: Peter Gerlach Schulstr.12, 52538 Gangel-Hastenrath, Tel.: 02454/2731  
Stvtr. Dekanatsschießmeister: Karl - Heinz Welter, Lambertusstraße 5, 52538 Selfkant-Höngen, Tel.: 02456/4529  
Stvtr. Dekanatsschießmeister: Marcel de Bruijn, Herkenrather Weg 4, 52538 Selfkant-Süsterseel, Tel.: 02456/3485

Gangel, den 14.Juni 2013

**An alle Präsidenten und Schießmeister der Bruderschaften  
des Dekanatsverbandes Gangel - Selfkant**

**Betr.: Dekanatskönigsschießen 2013**

Sehr geehrter Herr Präsident/Brudermeister,

zum Schießen um die Dekanatskönigswürde lade ich hiermit Ihren König im Namen des Dekanatsvorstandes recht herzlich ein. Das Schießen findet, wie bei der Frühjahrsschießmeisterversammlung beschlossen, in diesem Jahr statt am:

**Sonntag, den 07. Juli 2013 auf dem Schießstand der  
Schützenbruderschaft St.Quirinus Millen.**

<b><u>Startzeiten:</u></b>	<b>TRAINING:</b>	<b><u>10.00 - 12.00 Uhr</u></b>
<b><u>WERTUNGSSCHIEßEN:</u></b>		<b><u>ab 14.00 Uhr</u></b>
<b><u>Meldeschuß:</u></b>		<b><u>15.00 Uhr</u></b>

Startberechtigt ist derjenige, der amtierender König, bzw. Silberträger, seiner vollständig in der BASTIAN-Mitgliederverwaltung erfassten Bruderschaft ist. Weiterhin ist Voraussetzung, dass er die Bedingungen nach der Satzung der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften erfüllt. Für die Gesamtleitung ist der Dekanatsbundesmeister gemeinsam mit dem Dekanatsschießmeister verantwortlich.

**Das Anmeldeformular des Bundes muss über die Mitgliederverwaltung BASTIAN ausgedruckt werden und ist ausgefüllt und unterschrieben zum Schießen mitzubringen. Hierbei handelt es sich um eine zwingende Startvoraussetzung.**

Die Ausschreibung für das Bundeskönigsschießen ist anliegend beigelegt, kann aber auch unter der Internetseite des Bundes ([www.bund-bruderschaften.de](http://www.bund-bruderschaften.de)) heruntergeladen werden. Diese Bedingungen gelten ebenfalls für das Dekanatskönigsschießen (mit der Änderung, dass die Entfernung beim Dekanatskönigsschießen 15 mtr. beträgt und nicht 3 sondern 5 Wertungsschüsse abgegeben werden müssen). Es wird darauf hingewiesen, daß Schützentracht vorgeschrieben ist. Schießbekleidung sowie sonstige Hilfsmittel sind ausdrücklich untersagt. Die Auswertung erfolgt durch den Dekanatsschießmeister und seine Stellvertreter. Einsprüche, die das Schießen betreffen, können nur vom Bewerber auf dem Schießstand am Tag des Schießens vorgebracht werden. Hierüber entscheiden sofort und endgültig der Dekanatsschießmeister und seine Stellvertreter.

Sollte ein König aus zwingendem Grund an dem vorgenannten Termin verhindert sein (z.B. Kirmes oder sonstiges Auftreten in schützen- oder kirchlichen Angelegenheiten), bitte ich, sich rechtzeitig vor dem Schießen mit mir in Verbindung zu setzen.

Abschließend wünsche ich dem König Ihrer Bruderschaft eine "glückliche Hand" und guten Erfolg beim Schießen um die Dekanatskönigswürde.

Mit freundlichem Schützengruß

*Gerlach*

Dekanatsschießmeister